



8/29

駒ヶ丘公園の噴水がリニューアル

駒ヶ丘公園の噴水が完成いたしました。今年の開放は、10月中旬までを予定しています。来年は6月中旬から開放する予定ですので利用してみてください。利用するときは、注意事項を確認してケガがないようにお願いします。噴水は蹄鉄をモチーフにモニュメントとして作成していますので、ぜひご覧ください。



9/7

しべちゃ牛乳を食べよう

平成26年度農業・農村フェアin釧路が釧路市で開催され、標茶町酪農振興会連合会（高松俊男会長）の皆さんが「牛乳を食べよう」のキャッチフレーズのもと「しべちゃ牛乳」を500個と本町のパンフレットを無料配布し、酪農のまち標茶をPRしました。

活躍が期待されます

8/29

標茶中学校は第16回北海道ジュニア陸上競技選手権大会（9月7日、小樽市）に出場する陸上部の選手と平成26年度北海道卓球選手権大会（カデットの部）（9月6～7日、札幌市）に出場する卓球部の選手らが、その報告に役場を訪れました。陸上部の吉井今日汰君（2年）は「自己ベストを更新して、決勝戦に出場したい」、卓球部の藤田菜央さん（1年）は「初めての全道大会で緊張するが、全力を尽くし悔いの残らないようにしたい」と、大会への意気込みを見せました。



8/20

第42回北海道中学校柔道大会（7月31日～8月1日、札幌市）において、男子個人90kg超級と女子団体で優勝し、8月22日～25日に愛媛県にて行われる第45回全国中学校柔道大会に出場を決めた標茶中学校の選手がその報告のため役場を訪れました。加藤颯汰君（3年）は、「初の全国大会出場で、自分の力がどれだけ通用するか試したい」と全国大会へ向けての抱負を語りました。



9/11

マルちゃん杯北海道少年柔道大会（7月22日、千歳市）中学生男子の部において、第3位となり、9月15日東京都で行われる平成26年度マルちゃん杯全日本少年柔道大会に出場を決めた選手7人がその報告のため役場を訪れました。松家零君（3年）は、「全道大会で3位になった悔しさをばねに、全国大会では良い結果を残せるように全力で頑張りたい」と全国大会へ向けての抱負を語りました。



8/27

第32回北海道小学生陸上競技大会（7月20～21日、網走市）に出場した標茶陸上スポーツ少年団の選手らがその報告に役場を訪れました。残念ながら全国大会の出場はできませんでしたが、多くの選手が自己ベストを更新する素晴らしい結果となりました。リレーで8位に入賞した石崎琉輝君（標茶小4年）は「100mではいい結果を残せなかったがリレーで入賞できて良かった」と入賞の喜びを語りました。



9/1

防災の日に総合防災訓練を実施

甚大な災害の発生に備える取り組みとして、9月1日の「防災の日」に標茶町トレーニングセンターで総合防災訓練を行い、町民や関係者ら約500人が参加しました。今年は、釧路川が避難判断水位に達したため市街地区に避難勧告が発令されたという想定で行いました。町内全域にサイレンを鳴らして避難を呼びかけ、携帯電話の緊急速報メールを送信、近隣住民は徒歩で最寄りの避難所へ移動しました。避難訓練後は消防の技術訓練の見学のほか同センター内では災害講習や非常食の試食、防災クイズなどが行われ、災害の備えとなる知識、情報を確認しました。



ありがとうございます

8/25

タカオ工業（釧路市、池田優社長）の皆さんが、標茶霊園の劣化していた園路のアスファルト舗装の補修作業をしてくださいました。この日は劣化していた舗装をバックホーで剥がした後、路盤の転圧をして、新たにアスファルト舗装をしてくださいました。



7/30

JR北海道釧路支社社員グループの皆さんが地域貢献活動として、塘路駅周辺・駅前広場・公園等の清掃作業をしてくださいました。



9/8

標茶古本市の会（吉田満代会長）が教育委員会を訪れて、児童図書を送り届けてくださいました。寄贈された図書は8月30～31日に行われた古本市の収益金で購入されたもので、今年で31年目の取り組みです。吉田会長は「寄贈した本によって子供たちの想像の幅を広げて欲しい」と話されました。



8/7

ディンブルの会（原下初子代表）は町内で行われたビアパーティーの収益金を東日本大震災義援金に寄付してくださいました。この日は原下代表らが役場を訪れ、日本赤十字社北海道支部釧路地区標茶町分区長の池田裕二町長に義援金が手渡されました。



9/12

町民の善意による標茶町ブルタブ回収運動の取り組みで購入した車椅子が特別養護老人ホームやすらぎ園に寄贈されました。この回収運動で寄贈された車椅子は13台目になります。



8/25

あすなる道路東営業所（今敏次所長）が地域貢献活動として虹別小学校グラウンドを整備してくださいました。同校で9月上旬に開催する町内小学校陸上競技大会に向けた練習が本格化するこの時期に整備してくれました。今回の作業に対して27日に同校で同社に感謝状が贈呈されました。

